

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 01. Oktober 2015 um 13:40 Uhr

**Morgen soll die Botschaft nach Paris bekanntgegeben werden
Internationale Klimakonferenz im Schloss Herrenhausen: Hendricks und Wenzel
arbeiten an der „Erklärung von Hannover“**

Donnerstag 1. Oktober 2015 - Hannover (wbn). Zur Stunde diskutieren rund 300 Teilnehmer aus dem In- und Ausland auf der Internationalen Kommunalen Klimakonferenz „ICCA 2015“ im Schloss Herrenhausen.

Unter anderem wird dort die „Erklärung von Hannover – Kommunen gestalten die Zukunft“ erarbeitet, die von Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) und dem niedersächsischen Umweltminister Stefan Wenzel (Grüne) auf dem UN-Klimagipfel Anfang Dezember in Paris vorgestellt werden soll.

Fortsetzung von Seite 1

Morgen Nachmittag wollen beide „Die Botschaft der Internationalen kommunalen Klimakonferenz ICCA 2015 in Hannover an den UN-Klimagipfel im Dezember in Paris“ bekanntgeben.